

Confirman en Singapur ocho casos más de zika



La Habana, 14 sep (RHC) La Agencia Nacional de Medio Ambiente de Singapur informó este miércoles en su portal digital sobre la aparición ocho nuevos casos de zika de transmisión local en esta ciudad.

La jornada precedente marcó la primera sin reportarse casos de la enfermedad desde el pasado 27 de agosto.

El ministro de Salud, Gan Kim Yong, dijo la víspera ante el Parlamento que la batalla contra el zika posiblemente sea extensa ante la presencia del mencionado agente transmisor en el país y advirtió que requerirá esfuerzos concertados no solo del Gobierno, sino también de la sociedad.

Según las estadísticas, Singapur figura en el Sudeste Asiático como la nación con más personas infectadas por este virus.

Actualmente suman 341 los casos de zika en el país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/105587-confirman-en-singapur-ocho-casos-mas-de-zika>



Radio Habana Cuba